



EU Konformitätserklärung – Verordnung (EU) 2016/425
EU declaration of conformity – Regulation (EU) 2016/425

Der Hersteller:
The manufacturer:

Touratech GmbH
Auf dem Zimmermann 7-9, 78078 Niedereschach, Germany

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung:
declares that the Personal Protective Equipment describes hereafter:

Art-Nr. / Art-No.	94766, 01-518-11XX-0, 01-519-11XX-0 ⁽¹⁾ Hose / Trousers 92787, 01-518-12XX-0, 01-519-12XX-0 ⁽¹⁾ Jacke / Jacket
Produktname / product name	Companero Summertrack Companero Summertrack
Typ der PSA / type of PPE	Schutzbekleidung für Motorradfahrer protective garments for motorcycle riders
Kategorie der PSA / category of PPE	II: Persönliche Schutzausrüstung gegen mittlere Risiken II: Personal Protective Equipment against medium risks

übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 und mit der Norm EN 17092-3:2020 – Motorradfahrerschutzbekleidung – Teil 3: Kleidungsstücke der Klasse AA – Anforderungen – und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr. 601823540001 ausgestellt vom TÜV Rheinland LGA Products GmbH (Notifizierte Stelle Nr. 0197), Tillystraße 2, DE-90431 Nürnberg, ist.

is in conformity with the provisions of Regulation (EU) 2016/425 and with the standard EN 17092-3:2020 – Protective garments for motorcycle riders – Part 3: Class AA garments – requirements – and is identical to the PPE which is subject to the CE type approval certificate no. 601823540001 issued by TÜV Rheinland LGA Products GmbH (Notifizierte Stelle Nr. 0197), Tillystraße 2, DE-90431 Nürnberg.

Niedereschach, 28.05.2025



i.A. Tilo Jentsch
Portfoliomanager

⁽¹⁾ XX - Index der Größe / indication of the size